

**CIRCUITO
INTERIOR**

AHORA que sobre su coordinador en Donceles, **Christian von Roehrich**, pesa una orden de aprehensión, cuentan que en el PAN de la CDMX ya empezaron a mover algunas fichas.

DE ENTRADA, a partir de hoy se formalizará la salida de **Ricardo Rubio** de la vicecoordinación y la llegada a este cargo de **Federico Döring**.

EN CASO de que el proceso penal contra el ex Delegado siga su curso (que no ocurra el milagro, para decirlo más claro), sería este último quien tomaría las riendas de la bancada blanquiazul.

AHORA sí que están esperando lo mejor, pero preparándose para lo peor.

POR CIERTO, los panistas se reunieron ayer frente a la Fiscalía para protestar y, de paso, mostrar unidad.

UNA SEÑAL de que los ánimos se atermperaron, pues cuentan que todavía a finales de la semana pasada había gran tensión entre quienes apoyan ciegamente a **Christian** y quienes tienen sus reservas.

TANTO, que una congresista estalló en un chat interno y dio un brinco al pasado, pues en lugar del ambiente prenavideño que debería prevalecer, parecía Día de la Madre... ¡por las mentadas!

circuitointerior.reforma.com

